

2021年12月15日

株式会社ADI.G

ビーチバレー選手 村上斉
引退ならびに人事異動のお知らせ

歯科用医療関連製品の開発・販売を行う株式会社ADI.G（読み：エイディアイドットジー、本社：神奈川県横浜市、代表取締役社長：浅野弘治）は、2021年12月15日付で下記の通り人事異動を行います。

記

氏名	新任	現任
村上斉 (むらかみひとし)	東京支店 営業部 チーフマネジャー	横浜本社営業部 兼 広報部

村上斉は、2014年、日本オリンピック協会（JOC）のトップアスリート就職支援制度「アスナビ」を通じて当社に入社し、ビーチバレー選手のプロ選手活動を続けながら当社営業・広報としてデュアルキャリアを積んできましたが、11月25日付で選手活動を引退し、12月15日より当社東京支店営業部にチーフマネジャーとして配属となります。

※村上斉の戦歴とコメントは次頁

【村上齊 主な戦績】

- 2014年 アジア大会に日本代表として出場
- 2014年 日本選手権大会で優勝
- 2015年 国内個人ランキング1位
- 2018年 ジャパンビーチバレー ボールツアーアジア2018 行橋大会優勝

【村上齊コメント】

2021年シーズンを持ちまして現役を引退することをご報告いたします。

小学4年生から始めたバレー ボールも今年で22年を迎える、ビーチバレーに転向してから数えて14年。

人生の大半と呼べる年月と熱量を捧げてきました。

才能と呼べるものはなかったかもしれません、それでもたくさんの方のサポートとご支援があり、大好きなビーチバレー ボールで生活させていただけるようになりました。

関わってくださった皆様には本当に感謝しかありません。

不器用で鈍臭かった分、できるようになるという喜びの多い競技生活でした。

苦しいことが9割9分でしたが、最高に楽しい競技人生だったと胸を張って言えます。

選手として、まだまだ至らないレベルなのはもちろん理解していますが、今が1番良い状態だとも思っています。

そしてまだまだ成長できるとも思います。

しかし、この先自分が目指す目標に対して、また何年も競技者としてサポートして頂く事は自己の中でバランスがとれないと感じました。

一方で、自分で決めた期間を本気でやり切れた事も事実です。

所属会社である株式会社ADI.Gからは最大のサポートをして頂きました。

看板を背負って戦わせていただいた8年間、本当にありがとうございました！

今後は投資していただいた分、高い熱量を持って全力で仕事に取り組み、今までの恩を何百倍にもしてお返ししたいと思います。

プロとしては一区切りですが、ここまで成長させていただいたビーチバレー ボール業界にも、どんな形であれ恩返ししたいと思っています。

大会運営、選手育成、審判、ツアーコーディネートのポイントを持っている内に若手選手と試合に出るなど、仕事に支障のない範囲でやれることはやっていきますので、これからも応援いただけますと幸いです。

何はともあれプロとしてはとりあえず一区切りです。

沢山の応援、本当にありがとうございました。

村上 齊

【会社概要】

社名 株式会社 ADI.G (エイディアイドットジー)
代表 浅野弘治
本社所在地 神奈川県横浜市西区みなとみらい 2-2-1 横浜ランドマークタワー9階
企業サイト <https://adig.jp/>
創業 1957年2月
創立 1974年8月
資本金 8,000万円
社員数 150名
事業内容 歯科医院専門の総合商社
歯科医療に関わるあらゆる商材、業務システム、ウェブサービス、
医院運営サポートサービスの開発・販売

<本件に関するお問い合わせ先>

株式会社 ADI.G 広報：江口

TEL : 045-305-6585 FAX : 045-305-6581 Mail : keguchi@adig.jp